

Del home office a la pérdida de información

Gutiérrez Ruiz, Niza del Consuelo

2019-10-04

<https://hdl.handle.net/20.500.11777/4462>

<http://repositorio.iberopuebla.mx/licencia.pdf>

“Del home office a la pérdida de información”

Niza Gutiérrez Ruiz

Publicado en “Síntesis “, el 04 de octubre de 2019. Disponible en:

<http://web.mediasolutions.mx/Notas/?id=201910040053574111&temaid=11946>

Hace poco realice un viaje fuera del estado por cuestiones laborales y hacer home office resultó muy práctico para dar seguimiento a las actividades derivadas de mis funciones. Entre una y otra cosa, sufrí un ataque de Ransomware en mi equipo. Pero, ¿Qué significados tienen los términos antes mencionados? Explico brevemente:

El Home office permite salir de las cuatro paredes de la oficina para realizar actividades vinculadas con tu trabajo desde otros sitios, como la casa u otro país. Para llevarlo a cabo, lo ideal es que la institución cuente con las condiciones e infraestructura suficiente para su implementación; también demanda habilidades tecnológicas de los usuarios.

Por su parte, el Ransomware es un software que encripta (bloquea) toda información que encuentre a su paso por la PC. Es decir, se vuelve inaccesible para el usuario y por lo general, se solicita rescate mediante bitcoins (moneda virtual) para liberar tu información; aunque cubrir la cuota tampoco te asegura la recuperación de datos.

¿Te imaginas estar frente a tu monitor, dispuesto a trabajar, y ver cada uno de los títulos de tus archivos con una combinación de números y letras, en lugar de los títulos originales? Es como si un ladrón cambiara la chapa de tu propia casa y al mismo tiempo intenté venderte una nueva para ingresar. Al estafador no le importa tu información, pero sí tu dinero. ¿Suena aterrador, ¿verdad?

Este acto ocurre a nivel internacional, no es que sea dirigido exclusivamente a ti - por si lo estabas pensando- y su puerta de entrada basta con un clic mediante un archivo o enlace; como ocurre con el SAT (tipo SPAM; correo no deseado o basura), ligas bajo títulos o remitentes conocidos en tu bandeja de correo electrónico. Por ejemplo, de tu mejor amigo.

¿Enloquecí?, No. Por un momento pensé que lo haría. La ventaja fue contar con respaldo de mi información en diversos dispositivos como, USB, disco duro externo y nube. En mi caso, el área de soporte técnico de mi institución jugó un papel importante para la recuperación de gran parte de la información. Esto es un alivio para cualquier usuario. ¡Gracias, equipo!

Moraleja: Respalda siempre tus archivos. Haz de la nube tu aliado personal y profesional.